Echevarría et Povea ont leur billet direct pour les championnats du monde d'athlétisme en salle



Juan Miguel Echevarría détient la meilleure marque de l'année: 8,25 m. Photo des Archives

La Havane, 4 mars (RHC)- Les Cubains Juan Miguel Echevarría et Liadagmis Povea figurent parmi les 11 gagnants de billets directs ou de wildcards pour les Championnats du monde d'athlétisme en salle. Ces deux Cubains ont gagné leur place à Belgrade 2022 après avoir dominé dans le circuit d'hiver de la saison en cours.

Juan Miguel Echevarria l'a emporté avec 30 points au saut en longueur, tandis que Liadagmis Povea, avec 15 points, a battu la Nord-méricaine Tori Franklin au bris d'égalité. Les deux athlètes figurent sur la liste de ceux qui n'auront pas besoin de note pour l'épreuve de l'année prochaine, publiée par le World Athletics (WA).

Il convient de souligner que Cuba a réussi à remporter deux des modalités, malgré une saison très atypique, marquée par la pandémie de Covid-19 et avec des limitations logiques de déplacement et de participation aux concours.

Au saut en longueur, Echevarría a remporté les trois concours auxquels il a participé : Karlsruhe (8,18m), Lievin (8,25m) et Madrid (8,14m). Pour Povea, il n'y a eu que deux présences, la première à Karlsruhe même où elle a dominé avec un record personnel en salle de 14,54 m et la seconde avec 14,02 m à Madrid où elle a occupé la troisième place sur le podium.

Source: www.jit.cu

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/249520-echevarria-et-povea-ont-leur-billet-direct-pour-les-championnats-du-monde-dathletisme-en-salle$



Radio Habana Cuba